
Subject: Ist die wahrscheinlichkeit nebenwirkungen von Finasterid zu haben wirklich
so gering?
Posted by fail010101 on Mon, 19 Apr 2021 17:09:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich überlege mit Finasterid anzufangen und habe mir studieren gelesen wo welche
nebenwirkungen auftreten können und wie hoch die wahrscheinlichkeit ist.
und wenn ich mir zahlreiche studien anschaue soll die wahrscheinlichkeit das man
nebenwirkungen von finasterid kriegt "nur"2 bis 6% sein und das hat mich schon sehr gewundert,
wenn man sich hier im forum durchliest und auch in anderen foren denkt man die
wahrscheinlichkeit sei bei über 50%.
Was denkt ihr? ist die wahrscheinlichkeit tatsächlich so niedrig nebenwirkungen von finasterid zu
bekommen?
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